



El nuevo Claustro celebrará el jueves su sesión constituyente

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. Los 300 nuevos miembros del Claustro de la Usal, que fueron elegidos el pasado 25 de noviembre, celebrarán este jueves su reunión constituyente. La sesión, que tiene un carácter extraordinario, ha sido convocada para las 10:00 horas y la presidirá el rector Daniel Hernández Ruipérez.

Tras la constitución del nuevo Claustro, sus miembros procederán a elegir en las urnas que se instalarán en el Paraninfo del Edificio Histórico a los nuevos miembros de la mesa del Claustro, con excepción del propio rector, de la secretaria general, Pilar Martín Aresti, y

del gerente de la Universidad, Luis Mediero, que son miembros natos de dicha mesa. No se ha incluido ningún otro asunto en el orden del día, dado que la sesión tiene un rango extraordinario y constitutivo.

Los profesores doctores con vinculación permanente eligieron el 25 de noviembre a sus 158 nuevos representantes claustrales, el resto del profesorado excepto asociados a 32, los ayudantes doctores y el personal investigador a dos claustrales, los docentes asociados a otros dos, mientras que los estudiantes escogieron 80 claustrales y el personal de administración y servicios seleccionó a otros 26 claustrales.